

## ALREDEDOR DE 300 MAYORES CELEBRAN SAN VALENTÍN

**Vva. de la Cañada, 18 de febrero.-** La fiesta, organizada por la Concejalía de Mayores y Mujer para celebrar San Valentín, reunió a 300 mayores este pasado sábado, 16 de febrero, en el Centro Cívico El Molino. Entre los asistentes, se encontraban las 36 parejas que contaron ante el público asistente cómo conocieron a su “media naranja” recitando poemas e incluso realizando una pequeña actuación teatral. Tras la merienda, tuvo lugar un baile amenizado por la orquesta Ball Room. La Asociación de Mayores obsequió con un clavel a todas las mujeres, entre las que se encontraba Eulalia García, que acaba de cumplir 98 años de edad, lo que la convierte en una de las vecinas de mayor edad del municipio.